
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時

間  ６0 分） 

令和 ２ 年  ８月  ２８ 日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長   坂野 佳宏様 

 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

 

質問事項 1、地方自治体として気候非常事態宣言を出して、地球温暖化対策

に取り組むべきではないか？ 

＜内容＞ 

７月の豪雨災害では、熊本をはじめ九州や中部地方など日本各地で大きな

被害をもたらしました。又今、命を脅かすような 40 度に近い気温で全国熱中症

で 3万人以上が救急搬送される事態です。 

昨年開催された COP２５(国連気候変動枠組み条約第 25 回締約国会議)で

スエーデンの 16 歳の学生環境活動家・グレタさんが「地球温暖化の危機を将

来の問題でなく今日の問題として捉え 1 人 1 人が行動をしよう」と世界のリーダ

―に呼びかけましたが日本は環境大臣が石炭火力発電について世界から批

判を浴びていることを認めながら打開策を述べることができないような状態で

す。 

でも日本の自治体の中でも長崎市が昨年 9 月、鎌倉市が 10 月に、大阪・河

内長野市などが決議を採択していて少しづつ採択が広がってきています。 

宣言の中には広く町民に気候の危機が迫っていることを周知するとともに 

SDGｓ目標やエシカル消費（倫理的＝環境保全や社会貢献）活動推進の考え

方が盛り込まれています。 

わが町でもこの宣言を出して気候変動への備えや取り組みがいるのではな

いですか？ 

 

 

 

町長 

 



 

 

 

質問事項 2、新型コロナウイルスが感染拡大する中での本町の取り組みをいく

つかお聞きします。 

＜内容＞ 

①児童虐待の状態は？コロナ禍が蔓延して終息が見えません。このまま寒い

秋から冬が来てインフルエンザの流行とともに感染者が増えることが予想されま

す。自粛生活はまだまだ続きそうです。その中で家に長く居ることによる虐待な

どが増えることが懸念されます。加害者を支援する NPO の調べでは昨年 4 月

以降の児童虐待に関する相談件数うが 6 倍に増えているとのことです。広陵町

では虐待件数や相談件数がどのくらいですか？どんな内容ですか？実態を調

べていますか？ 11 月は児童虐待防止推進月間がありますが今年の取り組み

予定は？ 

② 6 月議会でお聞きした来年から新一年生へのランドセル（ランリュック）プレ

ゼントの提案への検討は如何でしょうか？200万あればできますが。 

③来年度の給食費の支援策は？ 

④３密を避けなければいけないのに育成クラブはとても密状態とお聞きしていま

す。自治体で出来ることです。解消への検討をお願いします。 

 

 

町長 

教育長 

 

 

質問事項 3、古寺交差点の車止め配置について 

＜内容＞ 

事故が多発している古寺交差点への逆U字の車輪止めは要望を実現していた

だき感謝しております。が、要望をされておられる方は車止めの設置場所につ

いて安全が確保されていないと述べておられます。 

どのような設計に基づいて店舗側への車止めを配置されたのでしょうか？ 

 

町長 

 

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 

 


